

# DERNIÈRE ACTUALITÉ — BUGATTI DÉPASSE LA BARRIÈRE DES 300-MPH



**Un prototype proche de la Bugatti Chiron roule pour la première fois à 304,773 mph. Un record du monde !**

Bugatti est le premier constructeur automobile à dépasser les 300 miles par heure. Sur une piste d'essai en Allemagne, un prototype proche d'un dérivé de série de la Chiron<sup>1</sup> a dépassé cette frontière magique avec une vitesse de 304,773 mph (490,484 km/h). Un record du monde. « Quel record ! Nous sommes euphoriques d'être le premier constructeur à avoir atteint une vitesse supérieur à 300 miles par heure. Un tournant qui marquera l'Histoire à jamais. Je remercie toute l'équipe ainsi que le pilote Andy Wallace pour cette performance hors du commun » déclare Stephan Winkelmann, Président de Bugatti.

De plus amples informations suivront.

---

<sup>1</sup>Chiron Super Sport 300+: WLTP consommation de carburant en l/100 km : basse 40,3 / moyenne 22,2 / élevée 17,9 / particulièrement élevée 17,1 / combinée 21,5 ; émissions de CO2 combinées, g/km : 487 ; classe d'efficacité énergétique : G